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Freundeskreis Knechtschen Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V.
Protokoll über die öffentliche Vorstandssitzung vom 21.11.2016

in der Kantine
Beginn: 19:00 Uhr

Teilnehmer: Jens Jähne, Peter Schaumann, Dietmar Weber, Matthias Pitzer, Franz Sahm, Achim 
Heinrich, Sabine Kück, Yvette Karro 

Mitglieder und Freunde: Inge Meier, Irina Noack, Katharina Jantzen, Karin Brodowski, Gerd 
Schimanski, Rolf Simon, Etzhard Kröger, Fabian Rönk und einige mehr

Tagesordnung:

(gemäß Mail-Einladung vom 15.11.2016  )

 1 Formalia
- Begrüßung der Teilnehmer durch den Vorsitzenden
- Vorstellungsrunde
- Keine Einwände gegen die form- und fristgerechte Einladung
- Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen

 2 Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll der Sitzung vom 24.10.2016 wird ohne Änderungen angenommen.

 3 Bericht des Vorstandes

3.1 Fanz teilt mit, dass in der Kasse ca. 1000 € sind.

3.2 Peter Schaumann berichtet, dass der Einbau der Tür zu den hinteren Räumen fast 
abgeschlossen ist und er dankt Zwille Simon für die tatkräftige Mithilfe.

3.3 Dietmar berichtet kurz von den erfolgreichen Rundgängen durch die Knechtschen 
Hallen im Zusammenhang mit dem Tag der Geschichte.

3.4 Jens berichtet von dem Gespräch mit dem Bürgermeister, dem Ersten Stadtrat, Frau 
Schliemann und Matthias P. über die Änderungen des Nutzungsvertrages. Auf der nächsten 
Kulturausschusssitzung soll eine Entscheidung fallen.

3.5. Der Zaunn zur Berlinerstraße ist vom Bauhof abgebaut worden. Leider ist die 
bepflanzte Badewanne der Urban Gardener mit verschwunden. Irina wird darüber mit Herrn 
Kruse vom Bauhof ein klärendes Gespräch führen.
Am 10. Dezember ab 10:00 Uhr ist ein Aufräumen parallel zum Repair Cafe angekündigt. 
Dazu wird über den Helferpool aufgerufen werden.
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 4 Flohmarkt 
Der Betreibes der Flohmärkte in den Horster Elbmarschenhallen fragt an, ob das Kranhaus 
für derartige Flohmärkte zur Verfügung steht. Die einhellige Meinung ist, dass dies zu 
kommerzielle Veranstaltungen sind, die dem Vereinszweck nicht dienen.

 5 Bewirtung im Kranhaus
Die Lebensmittelaufsicht hat sich für den Januar angekündigt. Die Aktion wird im 
Absprache und in Zusammenarbeit mit Andreas Boldt durchgeführt.

 6 Graffiti-Dokumentation
Zum nächsten Stammtisch wird Christoph Kröger, Sprayer, kommen, um sich und seine 
Vorstellungen zu erzählen, wie die Graffitis in den Knechtschen Hallen dokumentiert 
werden können.
Während einer möglichen öffentlichen Graffiti-Führung kann zum persönlichen Gebrauch 
fotografiert werden.
Katharina Janssen und Karin Brodowski sind daran interessiert, die Graffitis für ein Buch 
des Vereins zu fotografieren. Sie werden mit Peter Schaumann ein Konzept absprechen.

 7 Beleuchtung K2
Am Samstag, 18. Dezember 2016 treffen sich Jens Jähne, Matthias Pitzer und Fabian Rönk 
von der Skatergruppe im K2, um ein machbares Konzept für die Beleuchtung und 
Skaternutzung festzulegen

 8 Veranstaltungen
Achim berichtet, dass sich für das neue Jahr schon einige Veranstaltungen abzeichnen.
Katharina Janssen möchte im nächsten Jahr Besuchergruppen des Rathauses durch die 
Knechtschen Hallen führen. Dazu wird es Absprachen mit Matthias geben.
Am 10.Dezember findet das letzte Repair-Café dieses Jahres statt. Dazu wird Aufbauhilfe 
für en 9. Dez. ab 16:00 Uhr  gesucht. Karin und Inge wollen Silke helfen.

 9 Verschiedenes
Um die Vervielfälltigung der Arbeit der Hafenuni Hamburg kümmert sich Etzhard.

Ende des öffentlichen Teils .

Nichtöffentlicher Teil (siehe gesondertes Prototoll)

Der Protokollant 

Achim Heinrich-Schlüter

Datum: 29.11.2016


